
Jahreshauptversammlung 2024 

++Wechsel auf dem Chefsessel++ 

Ein letztes Mal eröffnete der 1.Vorsitzende Volker Günther die JHV des    
SV Hohnhorst. Er begrüßte seine Schützen und als Vertreter der Gemeinde 

Hohnhorst Cord Lattwesen, der seit ein paar Jahren auch auf der 
Mitgliederliste steht. Volker geht in diesem Jahr in seinen wohlverdienten 
Ruhestand, nicht nur beruflich, sondern auch in seiner Funktion als Chef 

der Hohnhorster Schützen. Den Verein weiterhin mit Rat und Tat 
unterstützen kann er ja auch als Rentner. 

Hier einige Passagen aus seinem Abschlussbericht: 

Ich möchte mich bei euch allen, die ihr in den vergangenen Jahren dazu 
beigetragen habt, dass Schützenhaus instand zu erhalten, recht herzlich 
bedanken. Ein ganz besonderer Dank gilt unseren Damen für Ihre 
unermüdliche Arbeiten zur Verschönerung des Schützenhauses zu unseren 
Festen und die Bewirtung. Ihr seid ein tolles Team, macht weiter so.  

Erfreulich, insbesondere für mich, ist die Tatsache, dass unser Verein den 
Mitgliederbestand halten bzw. durch 13 Neuzugänge wieder auffrischen 
konnte, aktuell haben wir 95 Mitglieder. 
Auch wenn die Mitgliederzahlen im Verein steigen, werden wir uns daran 
gewöhnen müssen, dass immer mehr nur den Sport vorziehen, aber keine 
Uniform mehr anziehen werden. Ich bitte deshalb darum, die Traditionellen 
Veranstaltungen nicht zu vergessen und zu besuchen. 
Auch gehört die Geselligkeit mit dazu, denn wer möchte schon einen Verein 
mit vielen Mitgliedern, aber untereinander kennt man sich nicht. 
 
Ich bitte auch alle aktiven Sportler, sich mehr an den Meisterschaften auf 
Kreis -, Landes – und Bundesebene zu beteiligen. Der SV Hohnhorst hat in 
früheren Jahren immer Erfolge zu verzeichnen gehabt, lasst dies nicht 
einschlafen. 
 
Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder, verehrte Gäste, heute nach 
8 Jahren als 1.Vorsitzender des SV Hohnhorst werde ich mich nicht mehr zur 
Wahl stellen. 
Ich danke euch allen für das mir entgegen gebrachte Vertrauen in dieser Zeit, 

danke auch meinen Vorstandsmitgliedern für die Zusammenarbeit und 
wünsche dem Verein für die Zukunft alles Gute. 

Bitte unterstützt den neuen Vorsitzenden so, wie ihr mich unterstützt habt. 
 

Der 2. Vorsitzende Burkhard Matthias bedankt sich, im Namen aller 
Vereinsmitglieder, mit einem Reisegutschein bei seinem alten Chef. 

Die Ära Günther ist hiermit beendet. 
 
Weiter geht es im Programm mit den Ehrungen: 

15 Jahre: 

Marcus Wylezol 

25 Jahre: 

Volker Günther 

 



40 Jahre: 

Isabell Füssel 

50 Jahre: 

Bärbel Matthias 

Werner Bövers wird einstimmig von der Versammlung zum Ehrenmitglied 
ernannt. Werner ist langjähriges Vereinsmitglied, und hat viele Jahre davon 
als 1.Vorsitzender die Geschicke des SV Hohnhorst mitbestimmt. Das 
Ehepaar Bövers kann leider krankheitsbedingt heute nicht dabei sein. 

Die Damenmannschaft mit Dörte Schirmag, Lydia Melcher und Bärbel 
Matthias war erfolgreich bei der Landesmeisterschaft in Hannover und holte 
sich Bronze.  

Über den sportlichen Bereich informierte zum letzten Mal Peter Arndt. Er 
übergibt den Posten des 1.Schießsportleiters an das neue Vereinsmitglied 
Ralf Systermans. Der Verein bedankt sich bei Peter für die jahrelange und 
konstruktive Zusammenarbeit. Auch Peter bleibt dem Verein weiterhin 
erhalten. 

Nächster Programmpunkt sind die Wahlen: 

Die Schützen wählen Winfried Peterseil zu ihrem neuen 1.Vorsitzenden. 

Volker Günther ist der 1.Gratulant und übergibt das Heft an             
Winfried Peterseil. 

Der ist erst 2022 in den SV Hohnhorst eingetreten. 2023 wurde er 
Schützenkönig. Was liegt da näher als 2024 den Vereinsvorsitz zu 

übernehmen. Auch als Ü70 kann man noch einmal voll durchstarten. 

16:07 Uhr begrüßt der neue Chef hoch erfreut seine Schützen. 

Hier stimmt einfach die Chemie, sonst gäbe es nicht dieses gegenseitige 
Vertrauen.   

Unser Vorstand war ja längere Zeit auch vom Fachkräftemangel betroffen. In 
diesem Jahr konnten wir, auch dank der neuen Mitglieder, endlich alle 
offenen Posten besetzen.  

Folgende Mitglieder steigen neu in die Vorstandsarbeit ein:  

1. Schießsportleiter – Ralf Systermans 

1. Jugendleiter – Oliver Matthias 

Alterssprecher – Wolfgang Becker 

Referent Sportleiter DSB – Friedhelm Kuchta 

2. Schriftführerin – Anna-Viktoria Matthias 

Jetzt sind alle Posten besetzt und in der Vereinsgeschichte geht es nun mit 
der Ära Peterseil weiter. 

Mit einem gemeinsamen Essen endete die JHV 2024. 

*Text und Fotos: G. Berger – Arndt* 
 


